

Conseil d'école du 24 juin 2024

Présents :

Enseignants : Mmes Cereser, Gergaud, Puault, et Vergnolle. M. Hénault et Lopes.

Parents élus : Mmes Alehouse, Billaux, Bouvet, Coutable et Lecomte

Mairie : Mme Goumon

DDEN : Mme Teillay

Absents excusés : Mme L'Inspectrice de l'Education Nationale, M. Verneau

Secrétaire de séance : Mme Bouvet

1 – Informations diverses :

- Compte rendu du 1/02/2024 validé
- Effectifs et répartitions envisagées :

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
29	10	18	18	17	12	18	10

Total de 132 élèves soit une moyenne de 22 par classe.

La répartition sera la suivante (sous réserve d'inscriptions) :

PS/MS, PS/GS, GS/CP, CP/CE1, CE2/CM1 et CM1/CM2.

M. Hénault sera à 80% et Mme Gergaud reviendra de congé maternité en janvier 2025. Elle sera alors à 80%.

Calendrier scolaire 2024/2025 :

Rentrée : lundi 2 septembre à 8h30

Toussaint : vendredi 18 octobre à 16h au lundi 4 novembre à 8h30

Noël : vendredi 20 décembre à 16h au lundi 6 Janvier à 8h30

Hiver : vendredi 7 février à 16h au lundi 24 février à 8h30

Printemps : vendredi 4 avril à 16h au mardi 22 avril à 8h30

Pont de l'ascension : mardi 27 Mai à 16h au lundi 2 Juin à 8h30

Eté : vendredi 4 juillet 16h

2 – Sorties et animations :

Jeudi 8 février : rencontre opposition pour les PS, MS, GS et CP avec les écoles de Neuillé Pont Pierre et Pernay.

Lundi 12 février : intervention de l'ADATEP sur les usages dans les transports scolaires pour les élèves de la GS au CM2.

Mardi 19 mars : intervention architecture toute la journée pour les CM1/CM2 par le CAUE.

Vendredi 22 mars : ateliers à Jardiland pour les élèves de la PS à la GS.

Mars : 6 séances judo avec intervenant pour les CE2 et CM1/CM2.

Fin mars : 6 séances sur le vélo dont 3 animées par Arthur Goumon pour les CE2. Nous nous félicitons que 2 enfants aient pu apprendre à faire du vélo.

MARS/AVRIL : opération basket pour les CM1/CM2.

Jeudi 16 mai : permis piéton et internet pour les CE2 et les CM2.

Jeudi 23 mai : sortie au haras à Pernay pour toute l'école.

Vendredi 31 mai : rencontre sportive pour les classes de CE2 et CM1/CM2 à Sonzay avec les écoles de Bueil en Touraine, Pernay, Saint Antoine du Rocher et Rouziers de Touraine.

Jeudi 6 juin : sortie au jardin de Mme Fauchère pour la classe de MS/GS.

Vendredi 7 juin : visite des correspondants pour la classe de MS/GS. Sortie au jardin de Mme Fauchère pour les PS/MS.

Jeudi 13 juin : Intervention harcèlement pour les CP et les CE1. Intervention autour de la puberté pour les CM1/CM2, animée par l'infirmière du secteur.

Lundi 17 juin : sortie escalade et cinéma à Tours pour les GS/CP et CP/CE1. Le son du film était un peu fort et certains enfants ont été impressionnés.

Mardi 18 juin : sortie escalade et cinéma pour les PS/MS et MS/GS.

Jeudi 20 juin : sortie escalade et cinéma pour les CE2 et CM1/CM2.

Merci aux « Enfants d'Abord » pour leur don à l'école. Cette année, les 3500 euros ont permis le financement de sorties appréciées par les élèves. Cela permet de ne pas demander d'argent aux parents, hormis leur cotisation de début d'année. Comme cela a été indiqué sur Beneylu, le coût des sorties et animations s'élèvent cette année à 40,75 euros par enfant.

3 – Vie scolaire :

Soirée porte ouverte

16/04 : portes ouvertes à l'école le soir le thème « sport et santé pour bien vivre à Sonzay ».

Il y a eu des chants de toutes les classes avec l'intervenante et des ateliers sportifs ont été proposés. La météo a obligé à des adaptations mais les familles ont apparemment apprécié ce temps d'échange.

Fête d'école

Elle aura lieu le dimanche 30 juin. Les enfants d'Abord ont besoin de bénévoles.

Santé

Tous les CP ont été vus par l'infirmière.

Les PS par l'orthoptiste et les MS par la puéricultrice.

Arrivée des PS

4 temps de rencontre ont eu lieu avec activités les 17 et 20 juin après la classe avec les parents et les enfants dans les classes de Mme Cereser et M. Lopes.

Entrée en CP

Les GS vivront jeudi 27 juin un temps dans les classes de M. Hénault et Mme Vergnolle pour mieux préparer la rentrée.

Entrée en 6^{ème}

Trois 6^{ème} viennent à l'école dans la classe de CM2 pour présenter le collège le jeudi 27 juin. Cela va permettre de répondre aux questions et d'enlever certaines appréhensions.

Piscine

Les séances ont eu lieu du 21 Mai au 28 juin à raison de 2 fois par semaine. Le bilan est très positif et la plupart des enfants vont obtenir l'attestation de Savoir Nager. Ces séances ainsi que les transports sont entièrement financés par la Mairie.

Rythmes scolaires

Le 8 février 2024, le conseil municipal a voté le maintien de la semaine à 4 jours.

4 - Budget et travaux :

Budgets obtenus

- 7 500 € sont alloués par la Mairie au fonctionnement de l'école (achat de fournitures...) Merci à la Municipalité.
- 700 € ont été versés pour l'association USEP de l'école.
- Pour la coopérative scolaire, la Mairie propose d'acheter une enceinte pour les fêtes d'école. Elle sera mise en sécurité pour éviter les vols.

Travaux prévus

- La mairie a prévu de refaire tous les sols des classes en PVC cet été. C'est la société Linosol qui fournit les sols et c'est un carreleur de Souvigné qui le pose. Est-il possible d'avoir les dates d'indisponibilité des classes pour les enseignants ? Ce sera du 17/07 au 21/08.

Travaux à réaliser

- Racheter des téléphones pour l'école (les nôtres se déchargent et ont peu d'amplitude pour téléphoner dans les couloirs.)
- Peinture au sol des jeux de cour.
- Télécommande du TNi de Mme Gergaud.
- Qu'en est-il de la maintenance des TNi ? Qui s'en occupe maintenant ? C'est l'entreprise AMS informatique.
- Voir avec Mme Vergnolle pour remplacer des ficelles au plafond.
- Voir avec M. Hénault pour boîtier de la clanche de porte qui est tordu + son bandeau en haut de porte à cacher pour la lumière.
- Le banc de l'Amitié sera à inaugurer en présence de la Mairie à la rentrée 2024.
- Nous prévoyons de chercher un endroit autour de l'école pour planter un arbre de la laïcité.

Deux petites tables ont été installées du côté des maternelles, pour le plus grand plaisir des enfants.

Encore un grand merci aux agents et à la Municipalité pour leur réactivité. Nos échanges de qualité et dans le respect permettent de travailler au service des enfants. La Municipalité prouve chaque année l'intérêt qu'elle porte à l'école.

Merci à Arthur Goumon pour son aide précieuse sur les séances de vélo.

Merci à Mme Jones Pautonnier pour l'initiation à l'anglais dans la classe des MS/GS.

Merci à Mme Fauchère pour sa disponibilité et sa pédagogie lors de nos visites dans son magnifique jardin.

Merci à M. et Mme Goyer pour la mise à disposition de leur terrain près de la Fare.

4- Questions diverses :

- J'ai remarqué en sortie que certains enfants se font disputer à cause du manque de communication entre instits et atsem : les enfants se font disputer deux fois.

Sans élément plus précis (qui, quand, pourquoi), il est difficile de répondre à cette remarque. La communication entre les adultes étant plutôt un point fort de cette école, nous avons tendance à penser que les remarques formulées plusieurs fois à ces enfants étaient justifiées. A l'avenir, merci de s'adresser plus directement aux personnes concernées pour une bonne communication.

- Les enfants ont adoré leur dernières sorties, l'escalade a beaucoup plu à mes enfants.

Globalement, les retours sur cette sortie sont très bons. Les animateurs en escalade étaient très compétents et ont fait remarquer que les élèves de Sonzay se sont très bien comportés lors de cette animation.

Retours très positifs des parents. L'escalade était une belle découverte pour les enfants et en rapport avec le thème des Jeux olympiques.

Présidente : Mme Cereser

Fin 19H30

Secrétaire : Mme Bouvet

